

II

*Le Ministère des Affaires extérieures au Haut-Commissaire de
l'Union Sud-Africaine au Canada*

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° E-35

OTTAWA, le 26 octobre 1955.

MONSIEUR LE HAUT-COMMISSAIRE,

J'ai l'honneur de vous accuser réception de votre note n° 32, en date du 13 septembre 1955, ainsi conçue:

(Voir Note I)

«J'ai l'honneur 1^{er} avril 1955.»

J'ai l'honneur de confirmer que votre Note et la présente réponse seront considérées comme constituant un accord entre nos deux Gouvernements.

Agréez, Monsieur le Haut-Commissaire, les assurances renouvelées de ma très haute considération.

P. M. TOWE,
pour le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Son Excellence Monsieur Wentzel C. du Plessis
Haut-Commissaire de l'Union Sud-Africaine
Ottawa